



Elecciones **13-02** Castilla y León

El rector denuncia la convocatoria de un acto de Vox en la Universidad sin autorizar

Rivero reclama ante la Junta Electoral que el partido de Abascal ha utilizado el nombre del Estudio con fines electorales ■ Espinosa de los Monteros le acusa de “sectario”

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha reclamado ante la Junta Electoral de Castilla y León la convocatoria de un acto de Vox en las instalaciones del Estudio. En concreto, el partido de Santiago Abascal había convocado a sus simpatizantes a acudir hoy, 4 de febrero, a un acto en la cafetería de la Facultad de Derecho en el que estaba previsto que participase Iván Espinosa de los Monteros, portavoz del Grupo Parlamentario de Vox en el Congreso de los Diputados.

El acto dentro de las instalaciones de la Universidad se había organizado sin que la institución hubiese autorizado su realización, por lo que Rivero ha solicitado la intervención de la Junta Electoral para que tome cartas en el asunto, aunque al cierre de esta edición no se había pronunciado.



Mensaje difundido por Vox convocando a un acto en Derecho y respuesta de Espinosa ante la reclamación del rector.

“El acto se ha convocado a través de redes sociales sin comunicarlo a las autoridades del Estudio ni solicitar autorización alguna, utilizando de forma indebida el

nombre de la Universidad con fines exclusivamente electorales”, recoge el comunicado que ha enviado la institución académica.

Además, Vox había informado

en redes de que su portavoz, acompañado de Carlos Menéndez, candidato del partido por Salamanca, acudiría al Patio de Escuelas. Este lugar es público, por lo que el rec-



tor no tiene que autorizar ningún acto, pero en la publicidad utilizaban el nombre de la Universidad de Salamanca junto al de Vox.

“Rector sectario pretende evitar que me exprese libremente... me suena que esta película la he visto yo antes. Por si acaso voy desempolvando escalera y megáfono”, ha comentado en redes Espinosa de los Monteros acompañando el texto con una foto de una noticia sobre la denuncia presentada por el rector. En el mismo mensaje incluye un cartel anunciando el acto para hoy en Salamanca. En él mantiene el nombre de la Universidad salmantina, pero cambia el lugar para la cita: “Universidad Pontificia, calle Compañía”. La institución pontificia ha confirmado que ellos tampoco han autorizado ningún acto de ninguna organización política en sus dependencias.